

TIPP ZUM TAG

Bootscorso gibt Auftakt zur Haff-Sail

UECKERMÜNDE (WEI). Die Organisatoren der Haff-Sail und die Sportbootvereine der Stadt Ueckermünde veranstalten heute ein Bootscorso, an dem sich alle Bootsführer beteiligen können. Treffpunkt ist um 18.30 Uhr im Stadthafen Ueckermünde. Von dort starten die Boote auf der Uecker in Richtung Lagunenstadt. Dort können sich alle gemütlich bei Essen und Trinken am Lagerfeuer auf das maritime Ereignis einstimmen.

In der Lagunenstadt und am Strand ist alles vorbereitet für die Haff-Sail mit einem rundum maritimen Programm. 39 Aussteller aus Deutschland, Polen und Schweden gestalten eine Wassersportmesse und die Vereine der Stadt präsentieren sich beim Vereinsfest.



Foto: Archiv

Auf dem Haff